

Notre entreprise

La Deutsche Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit (GTZ) GmbH est une entreprise de la coopération internationale pour le développement durable qui opère sur tous les continents de la planète. Elle propose des solutions d'avenir pour le développement politique, économique, écologique et social dans un monde globalisé. Dans des conditions parfois difficiles, la GTZ soutient des processus complexes de changement et de réforme, son objectif étant d'améliorer durablement les conditions de vie des populations dans les pays de coopération.

Nos clients et commettants

La GTZ est une entreprise fédérale ayant son siège à Eschborn près de Francfort-sur-le-Main. Fondée en 1975 en qualité d'entreprise de droit privé, elle a pour principal commettant le ministère fédéral allemand de la Coopération économique et du Développement (BMZ). Par ailleurs, elle opère également pour le compte d'autres ministères fédéraux, de gouvernements d'autres pays et de clients internationaux, tels la Commission européenne, les Nations unies ou la Banque mondiale, ainsi que pour le compte d'entreprises du secteur privé. La GTZ est une entreprise d'utilité publique. Les excédents financiers sont exclusivement réutilisés pour ses propres projets de la coopération internationale pour le développement durable.

La GTZ – Une présence dans le monde entier

Dans près de 130 pays d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine ainsi que dans les pays en transition d'Europe orientale et dans les nouveaux États indépendants, la GTZ emploie quelque 9 300 collaborateurs et collaboratrices, parmi lesquels environ 8 200 sont des personnels nationaux. Des Bureaux de la GTZ représentent l'entreprise dans 67 pays. Quelque 1 000 personnes travaillent au siège de l'entreprise, à Eschborn, près de Francfort-sur-le-Main. En outre, environ 350 personnes sont affectées dans des projets suprarégionaux sur différents sites en Allemagne.

Juillet 2006